

# VORSCHLÄGE FÜR ANNEN-MEDAILLE 2016 BIS MAI EINREICHEN

09. März 2016



Jährlich zeichnet der Freistaat Sachsen bis zu zwanzig Bürgerinnen und Bürger mit der Annen-Medaille für ihr besonderes Engagement aus. Bis zum 31. Mai 2016 können Vorschläge eingereicht werden.

Die Annen-Medaille wurde im Jahre 1995 von der Sächsischen Staatsregierung zum Andenken an die wohltätige Kurfürstin »Anna von Sachsen« (1532 -1585) gestiftet. Sie wird dieses Jahr zum 220. Mal verliehen.

Aus Meißner Porzellan gefertigt, trägt die Annen-Medaille auf der Vorderseite die Worte »helfen, pflegen, fördern«. Auf der Rückseite sind die Worte »miteinander leben, füreinander da sein« eingeprägt. »Bürgerschaftliches Engagement ist ein menschliches Grundbedürfnis. Denn wir Menschen brauchen Menschen«, so Sozialministerin Barbara Klepsch bei der Verleihung 2015.

Alle Informationen zur Annen-Medaille und zum Vorschlagsverfahren finden Sie auf [www.amt24.sachsen.de](http://www.amt24.sachsen.de)